



FEUILLE DE NOUVELLES ET DE SOUTIEN DANS LA PRIERE

LES AMIS DU CATJA



AU SOMMAIRE

LES NOUVELLES DU CATJA

ECHOS DES VISITEURS

LES AMIS DU CATJA

Chers amis du Catja,

Les vacances au Catja ont été actives pour les enfants restés sur place, du fait qu'aucun parent ne pouvait les accueillir. Tous les matins, les enfants scolarisés ont bénéficié de cours de français. Tous les après midi, ils participaient à des ateliers et jeux organisés par une troupe d'éclaireurs venus passer trois semaines sur place. Le Catja a aussi reçu la visite de deux familles adoptantes avec leurs enfants maintenant grands.

Nous débutons notre série d'interviews des salariés du Catja par Nirina que certains d'entre vous ont rencontré. Très bonne rentrée à chacun et merci pour votre soutien précieux.

Benoît Leurquin

Les nouvelles du CATJA

Portrait de Nirina

Gardien de nuit et jardinier du CATJA

42 ans, marié, 2 enfants

« Je suis très attaché au Centre. J'y ai vécu à partir de l'âge de 7 ans. Adulte je suis parti travailler en ville à Mananjary comme chauffeur dans une entreprise de location de 4x4. J'ai beaucoup aimé accompagner les touristes. J'ai souhaité retourner vivre et travailler au Catja. Mon rôle de gardien de la sécurité du Catja est très utile. »



Nirina



Il décrit ainsi ses missions : « De 18h30 à 4 h du matin, je fais des rondes pour lutter contre les voleurs de légumes et de marmites de riz... La journée, je coupe du bois pour la cuisine et plante des melons, concombres, courgettes et tissains (légume malgache) dans le potager. J'ai bénéficié de deux formations agricoles à Manakara en 2000 et à Mananjary en 2024. Aller à l'église le dimanche est ce que je préfère dans ma vie en ce moment. »

Les échos des visiteurs du CATJA

Eclaireurs de Villeurbanne

7 éclaireurs de Villeurbanne de 18-19 ans ont vécu 3 semaines sous tente au Catja.



Ils se sont occupés à faire jouer les enfants à la balle aux prisonniers, à la thèque et à poules/renard/vipères. La traduction de Shalom était bien utile pour expliquer les règles car les jeux ont regroupé jusqu'à 80 participants !

Ils ont apprécié également les cours de cuisine malgache de Fitia, le fils de Julie, qui permettait d'améliorer l'ordinaire.

Ils ont été marqués par la taille du Centre et par les aires de jeux prévues pour les enfants.



La famille Ségard

De passage au Catja à l'occasion d'un bref séjour à Mananjary, la famille Ségard a été frappée par la **propreté du Centre**, relevée également par le Ministère de la Population malgache lors de ses visites de contrôle.

Deux petits jumeaux de 15 jours venaient d'arriver au Catja.

Les enfants de Julie, Cynthia et Fitia disposent chacun d'une petite maison dans laquelle ils hébergent 3 enfants d'environ 2 ans qu'ils élèveront jusqu'à leur entrée en primaire.

Le jardin aux ananas est impressionnant. Julie s'implique beaucoup dans l'amélioration de l'agriculture pour une autosuffisance alimentaire accrue du CATJA (aujourd'hui à 30%). Les deux jardiniers, Samuelson et Nirina viennent de suivre à Mananjary une formation agricole de 4 jours pilotée par une ONG occidentale.

Les échos des visiteurs du CATJA

Une famille italienne

Italiens, nous avons adopté en 2006 deux filles de 4 et 7 ans qui vivaient au Catja.

Au mois d'août, nous sommes revenus avec nos filles, qui ont exprimé le souhait de rencontrer leur famille d'origine. La rencontre -très significative- a eu lieu à l'orphelinat, avec la médiation de la directrice, Madame Julie.

La visite au Catja a ensuite confirmé l'impression que nous avons toujours eue au fil des ans :

Une structure gérée avec efficacité et dévouement, des bâtiments bien entretenus, beaucoup de soins pour les enfants qui sont 101 en ce moment, **la propreté des locaux et du site**, pas de déchets ni de plastique sur le sol. Nous avons également apprécié le fait que les enfants plus âgés soient habitués à veiller à la propreté de leur chambre et des espaces communs.

En conclusion, une expérience très positive et un grand merci à la directrice M.Me Julie pour l'amour qu'elle met dans ce travail difficile.

Adiana Bruno et Marco Davite

Alerte...

Depuis plus d'un an, l'état malgache a suspendu les adoptions internationales et ce, pour une durée indéterminée.

Cela a des conséquences individuelles dramatiques pour des enfants auparavant adoptables, qui vont vieillir sur place et rester sans famille.

Cela entraîne des conséquences globales gênantes pour l'équilibre du Catja avec plus d'enfants et moins de ressources.

N'hésitez pas à parler autour de vous du parrainage des enfants du Catja qui restent sur place.

Christine Jourdain

Responsable du parrainage du Catja.



Les nouvelles des Amis du CATJA



Mélina Bercher

Mélina travaille au collège comme professeur de portugais après avoir réussi son Master et son CAPES en portugais. Auparavant, elle avait passé avec succès son Master de droit en propriété intellectuelle.

Miryam Bercher

Miryam travaille à l'université où elle a signé un contrat de deux ans. Elle a passé un master en management des universités et technologie de l'information ainsi qu'un master en recherche santé.



Prochain week-end des ADC
du jeudi 29 mai au dimanche 1er juin 2025
à Luttenbach-près-Munster (Alsace)



Le CATJA survit grâce à votre générosité

L'État malgache ne subventionne pas les orphelinats. Peu d'enfants sont adoptables et la contribution pour frais d'adoption permet à peine de rembourser les frais de vie durant la période d'accueil.
Abriter, nourrir, soigner et scolariser les 90 enfants accueillis au CATJA est un défi récurrent pour Julie, la Directrice, qui compte beaucoup sur le soutien de l'association.



Participez au quotidien du CATJA



Soutenez les projets du CATJA



Parrainez un enfant du CATJA

L'intégralité de vos dons, déductibles pour 66% de l'impôt sur le revenu, est reversé au CATJA.

<https://www.lesamisducatja.org/soutenez>